
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〔事務局〕 〒253-0044 茅ヶ崎市新栄町 13-29 茅ヶ崎商工会議所 3階 TEL：0467-83-6060  FAX：0467-83-9915 

メール：c3rc@io.ocn.ne.jp  〔例会場〕〒253-0073 茅ヶ崎市中島 1341 コルティーレ茅ヶ崎 TEL : 0467-87-0002 

 

 

＊＊＊茅ヶ崎ＲＣ会報は当クラブホームページ［http://www.chigasaki-rc.com］からもご覧頂けます 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

◇歌唱  「我等の生業」 「覇気あれ我がクラブ」  

◇会長挨拶         ◇幹事報告      

◇卓話「半期報告」 澤邑重夫会長・古知屋光洋幹事 

 

RI 2780      茅ヶ崎ロータリークラブ週報  

                      
 

第 55代会長 澤邑 重夫 

第 55代幹事 古知屋光洋 

1960   8  10 

 

＝本日の例会行事＝ 

年

  

月 日創立 

地区 

２０１４～２０１５年度 

2015 年 1 月 15 日（木） 第２６５７回例会 天候：雨 司会：梅田弘人副幹事 No. 26 

◎幹事報告 

◇国際ロータリーより 

＊入退会報告期限と特別月間の変更について 

 1）入退会報告期限が１月以降 ３０日以内に報告すること

が必須となりました。 

2）次年度より特別月間が変更となります。 

理事会は、ロータリーの特別月間を重点分野を強調する

ものに変更しました。新しい特別月間は次の通りです。 

・９月：基本的教育と識字率向上月間 ・１０月：経済

と地域社会の発展月間  ・１２月：疾病予防と治療月

間  ・１月：職業奉仕月間  ・２月：平和と紛争予

防／紛争解決月 ・３月：水と衛生月間 ・４月：母子

の健康月間  ・５月：青少年奉仕月間   （８月、１１月、

６月は今まで通りです。） 

◇ガバナー事務所より 

＊インターアクト一泊研修会 参加依頼 

・３/２８（土）～２９（日） ・厚木市立七沢自然ふれあいセ

ンター ・集合：３/２８（土）９：３０ 小田急本厚木駅 

・費用：ロータリアン（宿泊）６，０００円 （日帰り・登録の

み）３，０００円 

◇ＩＭホストクラブ（茅ヶ崎中央ＲＣ）より  ＩＭ参加者名簿提

出の依頼 

・３/２８（土） ・アメリカ海軍航空施設（厚木飛行場） 

◇タウンニュース 

◎会報 着  台北西北・寒川 
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1月 8日に開催された俳句同好会句会に於ける作品のご紹介です 
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◎出席報告 中島哲男会員 

日時 回 現会員 計算会員 出席 ＭＵ済 欠席 暫定出席率 修正出席率 

１／１５ ２６５７ ４２ ４０ ３１ ２ ７ ８２．５０％  

１２／１８ ２６５５ ４２ ３６＋５ ３６ １＋１ ３ ９０．２４％ ９２．６８％ 

 
スマイル報告 大箭剛久会員 

澤邑重夫君 本日、半期報告をさせて頂きます。何卒よろ

しくお願いいたします。 

古知屋光洋君 私たちが若い頃は今日が成人式でした。や

っぱり 1月 15日の方がいい気がします。それにしても今日

は寒いですね。雪にならなければよいのですが．．． 

田中賢三君 1/17～1/26、8泊 10日でサンディエゴ、マン

チェスターグランドハイアットホテルでガバナーエレクト

研修会に行って来ます。 

平井 茂君 会長・幹事さん、あと半年ですね。頑張って

下さい。雨が降ったので、インフルエンザも一服でしょう。

風邪にお気をつけ下さい。 

池上 實君 本日は十五日、女正月。女性会員が増えます

ように。「跳ねるたび 幼児
こ

等歓声の どんどかな」玉章 

大森久巳男君 澤邑会長、古知屋幹事、もう半年過ぎたの

ですね。おつかれ様です。 

加藤 寛君 冬の雨、皆様カゼに御注意を。 

和田幸男君 澤邑会長、古知屋幹事、「半期報告」お疲れ様

です。 

横山 貢君 今日は寒いですね。会長・幹事、半期報告宜

しくお願いします。 

大木 暁君 娘が成人式でした。感慨深いものがありまし

た。 

西山国男君 澤邑会長、古知屋幹事、半期報告宜しくお願

いします。 

富田桂司君 杉本さん、ご新築おめでとうございます！夢

の二世帯住宅、うらやましいかぎりです！ 

加瀬義明君 先週お休みしてしまいましたので、本年初参

加です。本年も宜しくお願い致します。 

大箭剛久君 1月 15日は昔なら成人の日。先日 TVを見て

いたら、ディズニーのキャラクターに祝福される新成人達

に違和感を覚えてしまいました。大人になる儀式だった昔

が懐かしいです。 

［本日 14件、18,000円です］ 

※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※ 

 卓話「半期報告」澤邑重夫会長・古知屋光洋幹事 

もある「ロータリーに輝きを」というのは、会員・クラブそれ

ぞれが充実したロータリーライフを送ることで、自然に会員も

増えてゆくだろうということなのだと理解しています。ロータ

リーを理解し、実践することで魅力的なクラブを作っていけれ

ばと考えています。 

 具体的には３つありまして、１つめは次年度がガバナーを輩

出する年度ですので、クラブを挙げて準備をしていきましょ

う、ということを掲げさせて頂いています。このことにつきま

しては、皆さんの多大なる協力を得て、地区副幹事６名に加え、

地区大会実行委員には多数の人に関わって頂いています。間違

いなく、地区大会はうまくゆくと思っています。 

 ２番めには「積極的なロータリーライフを楽しみます」とい

うことを挙げさせてもらっています。会員相互の親睦はとても

重要であろうと考えていまして、親睦を通じてお互いにいろい

ろと話し合うことが、職業奉仕に繋がってゆくはずだと。残る

半期も新会員歓迎会・職場体験・親睦旅行など、多くの親睦行

事を通じて、より一層親睦を深めていければと考えています。 

 そして３番めが「ロータリーの仲間を増やす」ことです。13

名増の 50 名を目標と書いてしまいましたが、今のところ３回

の増強委員会を開催して、５人の方に入会してもらいました。

これからの半年で、何とか皆さんにもいろいろとお誘い頂い

て、あと８名仲間を増やせればと思います。 

 ロータリー活動が経営にも繋がってゆくと信じていますし、

入会をお誘いする際は、そのことを必ず伝えて増強に繋げてゆ

きたいと思っています。そのためには、例会の出席率が常に

90%以上あって、活気のある運営が大切になるかと思います。       

 会長になって早半年、実際には会長

になる前の１月頃には次年度の組織表

を作ったりする仕事もありますので、

１年半の任期のうち１年が過ぎたのだ

なぁと感じています。 

 今年度の方針として、委員会活動計

画書にも書かせて頂いた通り、「奉仕活

動による充実したロータリーライフ

を」ということがありました。ＲＩの

ゲイリーＣ．Ｋ．ホァン会長の方針で

もある「ロータリーに輝きを」 

※※※※※※※※※※※※※※ 

 かつては「会長は天皇、幹事は総理大

臣」と言われていたようですが、現在は

「会長は総理大臣、幹事はそれを補佐す

る内閣官房長官」なのかなぁと感じてい

ます。昨年度の幹事であった横山さんが

飄々と業務をこなされているのを見て、

それほど大変な仕事ではないかもしれな

いと思っていたのですが、ロータリーに

関するあらゆる情報が幹事を通して入っ

て来るので、やってみるとかなり大変だ

と実感しています。 

 

それほど大変な仕事ではないかもしれないと思っていたので

すが、ロータリーに関するあらゆる情報が幹事を通して入っ

て来るので、やってみるとかなり大変だと実感しています。 

 毎月、会長・幹事会では地区からの様々な情報がそこで伝

えられ、また、半分は親睦的な色合いもありますが、その中

で１つだけ理解出来ないのがＥクラブを設立しようとしてい

る、ということです。私の認識では、Ｅクラブというのはア

メリカやオーストラリアのような土地が広い場所で、物理的

に皆が集まって会合を開くのが難しいという要因から生まれ

たものなのではないかと感じているのですね。それを日本の

ように国土の狭い、ましてやこの 2780地区でＥクラブを作る

意味というのは、今も自分では理解出来ていません。 

 あと、現在は卓話のスケジュールが混み合って、なかなか

会員の卓話が少ない状態ですので、下期には数か月前の理事

会で承認された「３分間」スピーチを実施出来ればと思って

います。あと半年間、何卒よろしくお願い致します。 

 


